大和市立引地台中学校

令和3年12月24日発行



学校だより

1月号



TEL 046-267-0535

学校ホームページ http://www.ed2.city.yamato.kanagawa.jp/c-hiki/index.htm

新年を迎えるにあたって

 こうちょう
 しまぬき
 みのる

 校長
 島貫
 稔

これは日本人の成人が、平日に座って過ごす平均時間だそうです。シドニー大学などオーストラリアのけんきゅうきかん せかい かこく ちょうさ にほんじん さいじかん せかいさいちょう わたし 研 究 機関が、世界の 20カ国を調査したところ、日本人の座位時間は世界 最 長 だったそうです。 私 もパット しょるい さくせい かいぎなど おお すうじいじょう おも ほごしゃ ちいき ソコンに向かって書類の作成や会議等が多いので、この数字以上かなと思います。保護者や地域のみなさがしたらでしょうか?このコロナ禍で 働 き方がテレワークなどの在宅勤務に移行しつつありますし、外 出まる うんどう よ あき かた できと うんどう こころ からし けんこうい じ てきど うんどう こころ おも はいかつけんこう よ あき かたし けんこうい じ てきど うんどう こころ おも はにかっていこう ないことは明らかなので、私 も健康維持のため適度な運動を 心 がけようと思っています。

ほんらい がっき おこな よてい ぎょうじ かんせんしょうたいさく こう さて、このコロナ禍で本来1学期に行う予定であった行事や、感染症対策を講じてもなお感染リスク たか がくしゅうかつどう しんきかんせんしゃすう へ がっき おこな せいと の高い学習活動は、新規感染者数が減ったこの2学期にほとんど行うことができました。しかし、生徒 せんせいかた じっし さくねんど くら じゅうじつかん いそが たいへん おも も先生方も実施できなかった昨年度に比べ、充 実感はあったもののとても 忙 しく大変だったことと思い ます。その中の1つとして、12月1日から一週間にわたり、全校三者面談を行いました。1·2年生 がっき せいかつ かえ かいぜん がんば は2学期の生活を振り返り、頑張れたことやさらに伸ばしたいところ、また改善を図らなければならないこ とを明らかにして、3学期はどのように臨むかを話し合いました。3年生はこれに加えて、卒業後に進む 自分の進路先を具体的に決め、それに向けて自分の力を発揮できるよう、学習の取り組み方や3学期の過 かた・せいかつ しかた かくにん ごし方・生活の仕方などを確認しました。

さんしゃめんだん ひとり せいと あ ないよう たんにん けいかく おこな じょうきいがい わだい 三者面談は、一人ひとりの生徒に合った内容を担任が計画して 行 いますので、上記以外のことも話題 さんしゃめんだん とお こさま もくひょう も がっき おお せいちょう かてい にします。この三者面談を通してお子様が目 標を持ち、3学期に大きく成 長できるよう、ご家庭でももいちとわだい さいわ う一度話題にしていただけると 幸 いです。

ゅうした がっ にち ど がっ にち げつ ふゆやす みじか きかん せいと みな 明日12月25日(土)から1月11日(月)まで冬休みとなります。短い期間ではありますが、生徒の皆さ がには計画を立てて有意義に過ごしてほしいと思っています。保護者ならびに地域のみなさまにおかれまし とし せ せま なに たょう そん では、年の瀬も迫り何かとご多用のことと存じますが、くれぐれもお 体 にご留意のうえ、よい年をお迎えください。

新型コロナウィルス感染症及び緊急事故·事件専用ダイヤル

今までは新型コロナウィルス感染症関連のみの専用ダイヤルでしたが、今後はこれに加えて繁急ができます。 で緊急搬送等の事故、事件につきましても以下のようにご連絡ください。

きゅうじつおよびがっこうへいちょうび ひきちだいちゅうがっこうせんよう・休日及び学校閉庁日は引地台中学校専用ダイヤル

へいじつ ひきちだいちゅうがっこう でんわばんごう 平日の8:30~17:00は引地台中学校の電話番号

・平日夜間(学校に連絡がつかない場合)は大和市役所

070-6557-7443

046-267-0535

046-263-1111

活動の様子

く芸術鑑賞会>

11月30日(火)に、体育館で芸術鑑賞会がありました。懲染症対策のため全様を2つのグループに分けて鑑賞しました。マイムワンダーランドによる、パントマイムの劇とパントマイム教室が行われました。生徒たちは体の動きだけでいろいろなものを表現する様子に驚き、自を輝かせていました。パントマイム教室では、代表の生徒や先生たちによる迫真の演技を見ることができました。コロナ禍でイベントが少なくなっているやですが、みんなで楽しい時間を過ごすことができたようです。



く生徒会役員選挙>



クラスでのあいさつ回り



外での選挙活動

く2年生レク集 会>

12月17日(金)に、2年生が体育館でレク集会を行いました。
キャンプのプロジェクト・アドベンチャーで身に付けたことを生かし、ゲームやできる。 では、またないました。目的を達成するために、集団の中で自分が何をすれば、良いのかを一人ひとり考え、来年度に向けてより良い学年にしていってほしいと思います。



1月の主な予定

11日(火) 3学期始業式

13日(木)、17日(月)~20日(木)

きょっいくそったん 教育相談

25日(火)小学6年生授業見学

(引地台小、柳橋小)

27日(木) 小学6年生授業見学(福田小)

31日(月)校内研究中間発表

給食費の引き落としについて 次回の引き落としは、 1月4日(火)、1月17日(月)になります。 1月3日(月)、1月14日(釜)までにご準備 ください。